
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale ANFI 
Martedì 24 Marzo 2021 

 
Il giorno 24 Marzo 2021, si riunisce alle ore 21:30 in modalità telematica, debitamente convocato, il Consiglio 
Direttivo Nazionale Anfi con il seguente ordine del giorno: 

 
1. Comunicazione del Vice Presidente 
2. Segreteria 
3. Posta in entrata ed in uscita 
4. Commissioni 
5. Tesoreria 
6. Affissi - Tariffe e segnalazioni 
7. Ratifica CDN telematici 
 
Alle ore 21:30 sono presenti i consiglieri: Francesco Cinque, Diana Di Natale, Rossella Mercadante, Laura 
Bocchi, Hana Klein, Carlo Luzi, Laura Marchese e Francesca Serena. Assente il Vice Presidente Domancich per 
motivi di salute. 
 
Il Presidente dichiara il CDN aperto alle ore 21:34. 
 
Essendo assente il Vice Presidente si decide di posticipare al prossimo CDN i punti 1 e 2 all’odg, ed una parte 
della posta in entrata. 
 
3. Posta in entrata 
 
I) Privacy 
 
Privacy ha contattato l’UC per avere un aggiornamento sulle pratiche in sospeso, al fine di completarle con i 
documenti ed i pagamenti mancanti. L’UC ha fornito le informazioni richieste ed al momento non vi sono 
ulteriori novità. 
 
II) Situazione delibere UC 
 
Il Presidente informa i Consiglieri che da febbraio l’UC è rimasto senza l’addetto alle pulizie, sono stati richiesti 
alla Sig.ra Ferrini almeno tre preventivi da portare all’attenzione del CDN. Il Presidente ha contattato alcune 
imprese di pulizie ed ha fornito i recapiti alla Sig.ra Ferrini. È necessario, inoltre, un intervento da parte di un 
elettricista che renda più efficiente il sistema di illuminazione, che al momento risulta non essere adeguato; 
la segretaria del libro genealogico si è fatta carico di raccogliere i preventivi che verranno sottoposti 
all’attenzione del CDN. Per ciò che riguarda il piano ferie, la formazione ed i mansionari sono stati rimandati 
causa smart working alla metà/fine di aprile. Al momento siamo allineati con la lavorazione delle pratiche, 
ma non con le spedizioni. Il Presidente si fa carico di confrontarsi con la Signora Ferrini per i necessari 
approfondimenti. Nella giornata odierna si sarebbe dovuto svolgere l’incontro con l’Avvocato Perino alla 
presenza della Signora Ferrini, ma essendo da sola in ufficio, le era impossibile collegarsi alla conference call 
e quindi si è rimandato l’incontro al mercoledì 31 marzo. 
 
Sempre in merito all’argomento GDPR, il Presidente ricorda al Consigliere Luzi la necessità dell’autorizzazione 
al trattamento dei dati del Sig. De Patto; si conviene, non essendoci nel 2021 un contratto accettato dalle 
parti, di rimandare la stessa alla formalizzazione del contratto. 
La Signora Ferrini ha poi inviato una e-mail per richiedere alcune modifiche al sistema di ricezione delle e-
mail attraverso Zendesk. Il Consigliere Luzi si fa carico di comprendere le richieste della Signora Ferrini, di 
controllare la quantità di e-mail che ogni indirizzo dell’ufficio riceve e di darne un ritorno al CDN entro la 
giornata del 25.03.2021. 



 
III) Certificazione ISO 9001.  
 
Il precedente CDN aveva avviato un confronto per ottenere la certificazione ISO 9001, ma il progetto si è 
arenato. Si è richiesto al Dott. Bonino il nominativo di un consulente esperto in certificazioni, suggerendoci 
l’Ing. Furbatto, del quale il Presidente ha fornito curriculum vitae e preventivo. Il preventivo riguarda al 
momento un singolo audit, in seguito alla quale verrebbe stilata una relazione, che fungerebbe da base per 
iniziare il processo di certificazione. Il costo della prima giornata di audit è di € 250,00. 
Si chiede al CDN di approvare tale preventivo. 
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
IV) Privacy 
 
La Privacy ha un contenzioso con la Privacy. Sembrerebbe che l’UC abbia disposto un controllo presso 
l’allevamento della scrivente ancora quando era residente in Privacy, e che questo controllo fosse stato 
predisposto a seguito di una segnalazione da parte della Privacy. Privacy richiede che l’ANFI le fornisca la 
segnalazione. Il Presidente propone di negare l’invio diretto alla socia della segnalazione, ma di rendersi 
disponibili a fornire la stessa in caso di una richiesta dell’autorità giudiziaria.  
Si dà mandato al Segretario e al Consigliere Marchese di inviare una mail di risposta. 
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
V) Privacy 
 
Privacy richiede di poter parlare con Privacy poiché non ha potuto essere presente alla verifica fiscale, 
richiede inoltre di essere presente durante i CDN nei quali si parlerà del suo caso. 
Si propone di rispondere alla scrivente che riceverà la relazione e potrà parlare con Privacy dopo che il CDN 
avrà depositato le controdeduzioni. 
Si dà mandato al segretario di concertare una risposta con il Consigliere Marchese. 
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
Il Presidente presenta una mozione d’ordine per discutere prima l’argomento Tesoreria. Il CDN approva 
all’unanimità dei presenti. 
 
5. Tesoreria 
 
Il Tesoriere comunica i saldi: 
 
saldo c/c postale associativo       [omissis] 
saldo c/c postale commerciale    [omissis] 
Unicredit commerciale                  [omissis] 
Unicredit associativo                      [omissis] 
Unicredit conto titoli                      [omissis] 
 
Il Bilancio preventivo è in lavorazione 
 
Il Tesoriere, come da mandato ricevuto dal CDN, ha richiesto tre preventivi a diverse compagnie assicurative, 
per quanto concerne la copertura assicurativa prevista dalle NT delle esposizioni, inoltrando a mezzo e-mail 
a tutti i consiglieri la documentazione per la discussione e la approvazione. Le compagnie contattate sono: 
UnipolSai già nostro fornitore, Zurich Insurance Company ed Italiana Assicurazioni attraverso la mediazione 
di un broker. 
Da un esame della documentazione e dalle spiegazioni ricevute dal Tesoriere in merito alle caratteristiche 
delle singole offerte, quella di Zurich Insurance Company è risultata essere la migliore sia per quanto 
concerne le coperture assicurative sia in termini di massimali sia in rispetto delle norme tecniche (che 



vengono richiamate tra gli allegati contrattuali). Il preventivo è di € 1500,00 con la possibilità di un ulteriore 
sconto del 10% e comprende un numero illimitato di show; inoltre, Zurich Insurance Company ci ha 
presentato un’offerta per assicurare anche singoli eventi ad un costo di € 400,00 con le medesime coperture 
del contratto annuale.  
Si propone di accettare il preventivo di Zurich Insurance Company e di utilizzare la copertura singola in questo 
periodo di pandemia e fino a quando il calendario espositivo non giustifichi la copertura totale. 
Il CDN approva unanimità dei presenti.  
 
Il Tesoriere informa che la fattura del Dott. Tatone è stata liquidata come anche Royal Canin per la fornitura 
della mangimistica approvata come donazione nei CDN precedenti. 
 
4. Commissioni 
 

I Commissione GAS 
A seguito della riunione tenutasi in videoconferenza il 5 marzo 2021, presenti tutti i membri della 
Commissione, la referente Klein informa il CDN che la Commissione sta valutando di cercare una soluzione 
per poter riavvicinare i soci ad essere parte attiva durante le esposizioni e sta ripensando il percorso di 
formazione per Steward. 
 

II Commissione Salute e Benessere 
Al momento la Commissione risulta impegnata nel Master Allevatore Felino, che ha un numero di 
partecipanti di gran lunga superiore alle aspettative. 
 

III Commissione IT 
Il referente Luzi non ha aggiornamenti. 
 

IV Commissione Stampa 
 
a) La Commissione propone il rinnovo del contratto con Bob Schwartz per la grafica del giornalino, con un 

preventivo che conferma i prezzi applicati dal 2012.  
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 

 
b) In merito alla Social Strategy (pagina FB pubblica, profilo Instagram pubblico, newsletter, contenuti ed 

una campagna di advertaising) come da delibera dell’Assemblea dei Delegati che richiede più pubblicità 
all’associazione, la Commissione stampa ha prodotto tre preventivi (all. 1) di tre società diverse: 
Schwartz, Mistral e Delex Digital. Quest’ultima risulta la più cara e quindi fuori portata. Si analizzano 
quindi i progetti, le referenze (portfolio clienti) ed i preventivi di Mistral e Schwartz. 
Entrambi i preventivi hanno un costo di circa 10 mila euro annui, ma hanno differenze nella completezza 
dell’offerta, nel supporto ai contenuti e nel numero delle pubblicazioni; entrambi propongono un piano 
editoriale mensile, concordandone i contenuti, che dovranno essere trasversali e d’interesse sia per gli 
allevatori sia per gli utenti. 

 
Il Consigliere Luzi fa presente che non è stato interpellato per la raccolta dei preventivi, come invece era 
stato deliberato ad ottobre 2020, che trova i preventivi esosi, e che non ritiene opportuno l’investimento. 
Fa inoltre presente che aveva offerto di gestire lui sia la pagina FB che quella Instagram a titolo gratuito, 
ma allo stato attuale ritira la sua offerta. 

 
Il Segretario Nazionale chiede a Luzi di concentrarsi sul progetto di sviluppo del software e sui relativi 
preventivi, per i quali il CDN gli ha dato mandato ad ottobre. 

 
Il Consigliere Klein ritiene che questo progetto vada seguito da qualcuno di molto smart ed al passo con 
i tempi. Il Consigliere Bocchi ritiene che sia fondamentale investire in questo progetto perché ANFI a 



differenza di ENCI ha competitors. Mistral annovera nel suo portfolio diverse aziende di primaria 
importanza, tra cui Parmalat, Cameo, Grana Padano, Lavazza, Regione Lombardia e Mipaaf. 
Il Presidente specifica che abbiamo un congruo avanzo di bilancio che ci permette di affrontare 
tranquillamente un investimento del genere. 
Si procede alla votazione per la scelta della ditta. 
Mistral: Di Natale, Mercadante, Serena e Klein 
Schwartz: Bocchi 
Astenuti: Cinque, Luzi e Marchese 
 
Si aggiudica la commessa a Mistral. 
Successivamente alcuni Consiglieri fanno notari che non si è raggiunta la maggioranza prevista dal 
regolamento generale (5 su 9) e si rimanda la decisione ad un prossimo CDN. 
 

c) Per il giornalino si spendono tra i 18 ed i 25 mila euro annui in base al numero di uscite, la spesa maggiore 
(circa i 2/3) è data dalla stampa e dalle spese di spedizione. La Commissione ha richiesto un preventivo 
per un’app che permetta di sfogliare comodamente il magazine da cellulare, ed il costo per la 
realizzazione della app sarebbe di circa € 3000. Sarebbe opportuno capire quanti Soci desiderano avere 
il cartaceo e quanti preferiscono una soluzione green. Bisognerà valutare lo strumento per fare 
un’indagine. Si propone di inviare una newsletter con un sondaggio. Attualmente al momento 
dell’iscrizione un socio può decidere se preferisce il giornalino in forma digitale o cartacea, non è stata 
ancora applicata un discrimine.   
Si dà mandato al Consigliere Luzi di estrapolare il file delle preferenze dei Soci sulla tipologia di giornalino 
da ricevere. 

 
d) È necessario aggiornare le versioni dei giornalini sfogliabili online, causa obsolescenza vecchio sistema. È 

stato richiesto a Schwartz un preventivo che si attesta ad € 500. 
Si delibera l’accettazione del preventivo. 
Il CDN approva all’unanimità. 

 
6. Tariffe 
 
Il Presidente Cinque richiama la mail inviata al CDN il 27 febbraio in cui faceva un’analisi delle NT (Art 5.1 e 
5.2), Regole di allevamento e registrazione (Art. 3.3) Fife BR (Art 3.3) al fine di dirimere, in attesa 
dell’eventuale modifica delle NT, le difficoltà dell’UC relativamente alle cucciolate superiori alle 3 in 24 mesi. 
Il Presidente ritiene infatti che, visto l’obbligo di emissione dei Certificati Genealogici, si possa purtroppo solo 
intervenire sul chiarimento delle tariffe per l’Ufficio Centrale, facendo riferimento alla normativa attuale, e 
sperando di modificarla quanto prima in CTC. 
 
Si propongono le seguenti variazioni alle tariffe attuali con decorrenza 1° luglio per i soci ed i soci con affisso, 
per i non soci dovrà essere aggiunta l’iva. 

Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
Si propongono le seguenti specifiche delle tariffe con decorrenza 1° luglio per i soci ed i soci con affisso, per 
i non soci dovrà essere aggiunta l’iva. 

Certificati emessi per monta effettuata prima del 10° mese e richiesti entro il 4° mese Art 5.2 NT 40,00 50,00 60,00 50,00 

Certificati emessi per monta effettuata prima del 10° mese e richiesti dopo il 4° mese Art. 5.2 NT  80,00 70,00 100,00 70,00 

Certificati emessi per parto successivo alle 3 cucciolate in 24 mesi NT 3.3 All.B con dichiarazione veterinaria 
PREVENTIVA all’accoppiamento INVIATO IN SEDE prima della monta ed accoppiamento dopo i 90 giorni dalla 
nascita precedente – richiesto entro i 4 mesi dalla nascita 

10,00 15,00 



Il CDN approva all’unanimità dei presenti 
 
Si propone la seguente nuova tariffa con decorrenza 1° luglio per i soci ed i soci con affisso, per i non soci 
dovrà essere aggiunta l’iva. 
 

 
Considerando che la normativa attuale prevede che sia il CDN a stabilire le sanzioni previste all’Art 3.3 
dell’allegato B e che lo stesso si esprimerebbe come da tariffa sopra esposta, si propone che l’UC applichi la 
stessa automaticamente senza passaggi in CDN. 
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
Eventuali introiti extra correlati alle seguenti tariffe verranno destinati a campagne di sterilizzazione di 
gatte randagie. 
Il CDN approva all’unanimità dei presenti. 
 
 
7. Ratifica CDN telematici 
 

I. CDN telematico del 26.01.21 - Richiesta contributo Sezione FVG per Manifestazione Gattobolli. 
 
Si convoca CDN tele matico perché la Sezione FVG ha richiesto un contributo di € 500 per la mostra " 
Gattobolli". 
 
Buongiorno a tutti, 
a causa COVID la mostra dei Gattobolli 2 inaugurata nel febbraio 2020 è rimasta bloccata nel Museo Postale 
e Telegrafico di Trieste e vista da pochissimi visitatori. 
In questo mese ho avuto dei contatti con la direttrice del Museo ed il direttore della sede centrale di Trieste 
i quali ci hanno concesso lo spostamento della suddetta mostra nel salone centrale, aperta al pubblico e dove 
ci sono tutti gli sportelli. 
Ma prima di tale spostamento avrei pensato di produrre nel Museo stesso delle riprese per creare una 
"mostra virtuale" con eventuale voce narrante, da agganciare al sito ANFI e sui nostri social Facebook quale 
iniziativa ANFI 2021. 
Si pensava di fare una prima inaugurazione verso il 17 febbraio (Festa nazionale del Gatto) ed un'ulteriore 
inaugurazione all'8 di marzo con un ulteriore spazio adibito a mostra fotografica di attrici ed artiste con i loro 
gatti "Donne e Gatti"(titolo ancora da definire) con pubblicizzazione sul nostro quotidiano di Trieste e sui 
social. 
Chiediamo, pertanto con la presente che ci venga concesso un contributo di 500€. 
Confidando in una vostra positiva risposta, invio cordiali saluti. 
La Presidente Sezione FVG 
Cristiana Marangoni 
 
Il CDN approva all’unanimità l’erogazione del contributo. 
 

II. CDN del 27.01.21 – Nulla Osta a fornire documentazione ai due commercialisti per la CTP 

Certificati emessi per parto successivo alle 3 cucciolate in 24 mesi NT 3.3 All.B con dichiarazione veterinaria 
PREVENTIVA all’accoppiamento INVIATO IN SEDE prima della monta ed accoppiamento dopo i 90 giorni dalla 
nascita precedente – richiesto tra i 4 ed i 6 mesi dalla nascita 

15,00 20,00 

Certificati emessi per parto successivo alle 3 cucciolate in 24 mesi NT 3.3 All.B con dichiarazione veterinaria 
PREVENTIVA all’accoppiamento INVIATO IN SEDE prima della monta ed accoppiamento dopo i 90 giorni dalla 
nascita precedente – richiesto oltre i 6 mesi dalla nascita 

30,00 40,00 

Certificati emessi per parto successivo alle 3 cucciolate in 24 mesi NT 3.3 All.B con dichiarazione veterinaria 
INVIATA IN SEDE POSTUMA all’accoppiamento e/o con accoppiamento prima dei 90 giorni dalla nascita 
precedente. Controllo di allevamento a discrezione dell’UC costo a carico del dichiarante 

100,00 100,00 



 
Si convoca CDN Telematico per dare nulla osta al Presidente a fornire documentazione ai due Commercialisti. 
 
Sono a richiedere vostro consenso a fornire ai due commercialisti coinvolti per il preventivo della CTP, bilanci 
2017, 2018, 2019 (fermo restando che il controllo andrà effettuato anche sulla documentazione 2020) e 
statuto e regolamento generale. In caso di esito positivo la richiesta verrà inoltrata al Privacy con in copia la 
Privacy, in qualità di legale rappresentante, ed i Consiglieri Privacy, Privacy e Privacy in qualità di consiglieri 
con carica. 
Favorevoli: Cinque, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese.  
Domancich dichiara: “FAVOREVOLE a fornire la documentazione ma in attesa di conoscere le domande 
precise che faremo ai due Commercialisti.” 
Di Natale dichiara FAVOREVOLE a patto che la documentazione la fornisca direttamente il Presidente 
Nazionale e nessun altro. 
Astenuti: Serena 
 
La richiesta viene approvata con 8 voti favorevoli ed 1 astenuto. 
 

III. CDN del 31.01.2021- Modifica destinazione contributo Ass. Micetti di Brindisi 
 
Si convoca CDN telematico per modificare destinazione del contributo di € 1000 ai Micetti di Brindisi. 
Essendoci in questo momento urgenza di cibo, si chiede che la cifra stanziata non si più destinata alla 
copertura di fatture veterinarie bensì all’acquisto di alimenti. Si dà mandato al tesoriere di individuare la ditta 
che propone le migliori condizioni. 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Serena 
Non pervenuto: Marchese 
 
La proposta viene approvata con 8 voti favorevoli. 
 

IV. CDN telematico del 01.02.21 - Quesiti CTP Privacy 
 
[omissis] 
 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Klein e Marchese 
Astenuti: Serena 
Non pervenuti: Bocchi e Luzi 
 
La proposta viene approvata con 6 voti favorevoli, 1 astenuto e 2 non pervenuti. 
 

V. CDN telematico del 02.02.2021 – Approvazione Soci al 01.01.2021 
 
Si indice CDN telematico per l'approvazione dei Soci al 01/01/2021. 
Il CDN approva all’unanimità 
 

VI. CDN telematico del 13.02.2021 - Causa EVM  
 
Si convoca CDN telematico per approvare la seguente proposta in merito alla causa EVM. 
Si ritiene di proporre a titolo transattivo la somma di [omissis] comprensiva delle spese. 
Se il giudice dovesse chiedere ad entrambe le parti una proposta migliorativa, si ritiene di acconsentire la 
nuova proposta ridotta ad [omissis] 
Nell’ipotesi in cui non fosse accettata, considerato che il legale consiglia di chiedere al giudice di formulare 
una proposta (ex art. 185 bis cpc), si acconsente a tale richiesta. 
Se il giudice avanzasse la sua proposta, si ritiene di dare mandato a chi presenzierà all’udienza del 23 febbraio 
di decidere se accettare o meno, con formula di rato e valido da parte CDN fin da ora. 



Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Luzi e Klein. 
Il Consigliere Serena dichiara: “Io di questa cosa ho visto solo la fine però ritengo l'avvocato persona di fiducia 
e competente nella materia pertanto voto favorevole, prego inserire la motivazione”; 
Il Tesoriere dichiara: “Favorevole, chiedo però di avere il totale delle spese sostenute fino ad oggi 
onnicomprensive di parcelle professionisti, documentazione (raccomandate, ecc) diarie e viaggi (anche 
quelle dei componenti del cdn). Come Francesca chiedo venga messa a verbale la mia richiesta essendo spese 
sostenute prima del mio mandato da tesoriere”. 
Il Consigliere Marchese dichiara: “Considerata la presumibile soccombenza dell’Associazione nel 
procedimento pendente dinanzi il Tribunale di Torino, mi dichiaro favorevole”. 
Non pervenuto: Bocchi 
 
La proposta viene approvata con 8 voti favorevoli. 
 

VII. CDN telematico del 15.02.2021 - Approvazione Soci al 31.01.21 
 
Si convoca CDN telematico per approvazione Soci Ordinari al 31.01.21. 
Il CDN approva all’unanimità. 
 

VIII. CDN telematico del 01.02.2021 Nomina Delegato expo di Pisa aprile 2021. 
 
Il Comitato Organizzatore dell'expo di Pisa è alla prima expo, pertanto deve essere inviato un Delegato ANFI 
scelto tra i membri del CDN. Si propone il Tesoriere Mercadante, come da richiesta del Comitato stesso. 
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 

IX. CDN telematico del 13.02.2021 - Nomina Capo Redattore ANFI Magazine 
 
Si convoca CDN telematico per nominare il nuovo caporedattore di ANFI Magazine. La commissione stampa 
propone la Sig.ra Flavia Capra come Caporedattrice. La Socia svolgerà il compito a titolo gratuito. 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Luzi, Marchese e Serena 
Astenuti: Klein 
 
La nomina del nuovo capo redattore viene approvata con 8 voti favorevoli ed 1 astenuto. 
 

X. CDN telematico del 17.02.21 – Nomina CTP Privacy 
 
A seguito dell’analisi dei curricula e dei preventivi ricevuti (all. 1), il Consiglio Direttivo Nazionale è chiamato 
ad indicare il nominativo del professionista che effettuerà la CTP presso la sezione Privacy come da delibera 
del CDN telematico del 13/12/2020 e ratificata nel CDN del 15/12/2020. 
Dott. Privacy o Dott. Privacy. 
Privacy: Cinque, Di Natale, Bocchi, Klein, Marchese 
Privacy: Domancich, Luzi e Serena 
Il Tesoriere dichiara: “Facendo riferimento al mio voto durante il cdn telematico del 13.12.2020 ed al motivo 
per il quale mi sono espressa sfavorevolmente, seppur il mio voto risulterà del tutto ininfluente voto 
ASTENUTA. Se avessi dovuto scegliere tra i due professionisti, mantenendo un minimo di coerenza avrei 
scelto Tatone anche solo per un risparmio di euro 100 sulla parcella ed i relativi rimborsi visto la vicinanza 
geografica di quest’ultimo”. 
Viene nominato come CTP il Dott. Privacy con 5 voti. 
 

XI. CDN telematico del 24.02.21 – Approvazione nuova grafica buste 
 
Si condivide la nuova grafica per le buste intestate. Viene richiesto di scegliere tra la versione 1 (con testa 
Baste) e 2 (senza testa di Bastet). 



 
Versione 1: Domancich, Klein, Luzi e Serena 
Versione 2: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi e Marchese. 
Con 5 voti viene approvata la grafica nr. 2. 
 

XII. CDN Telematico del 24.02.21 - Acquisto buste  
 
Si convoca CDN telematico poiché a seguito di una richiesta di ordine da parte dell’UC allo stampatore ERRE-
ENNE Sas di buste intestate, la tesoriera Mercadante si è accorta che i prezzi normalmente praticati fossero 
doppi rispetto al prezzo di mercato. Tesoriere e Presidente hanno richiesto altri due preventivi che 
dimostravo che ogni ordine precedentemente effettuato comportasse una spesa superiore di circa 1000 euro 
ad ordine. A seguito delle offerte ricevute è stato contattato il fornitore ERRE-ENNE che ha modificato la sua 
offerta allineandosi agli altri preventivi spostando la stampa presso un grossista terza. Considerando che 
ERRE-ENNE Sas ci fornisce i cartacei di pedigree ed i transfer, Tesoreria e Presidenza suggeriscono di 
mantenere le forniture presso l’attuale fornitore con il nuovo listino. In allegato excel comparativo delle 
offerte 
 

Preventivo Buste Personalizzate        

          

Articolo Quantità 
Rumere TOT La 

Tipografica TOT ColorArt TOT 
Nuovo 

Preventivo 
Rumere 

TOT 

Buste 11x23 5000 0,140 700,000 0,065 325,000 0,058 290,000 0,060 300,000 
Buste 19x26 5000 0,180 900,000 0,090 450,000 0,086 430,000 0,085 425,000 
Buste 25x35 1000 0,350 350,000 0,200 200,000 0,190 190,000 0,210 210,000 
Trasporto 1 0,000 0,000 100,000 100,000 0,000 0,000 0,000 0,000 
      1950,000   1075,000   910,000   935,000 

          



          

RISPARMIO € 1015          
 
Il CDN approva all’unanimità. Il Segretario dichiara il proprio voto: “Dichiaro il mio voto favorevole perché ad 
oggi si sono spesi € 1000 in più per ogni ordine, e quindi parliamo di migliaia di euro spesi in modo non 
oculato. Essendo una cifra molto elevata, chiedo di sapere se fossero stati vagliati altri preventivi, di poterli 
visionare, e se non sono stati richiesti, come mai non è stato fatto.” 
 
 

XIII.    CDN TELEMATICO DEL 26.02.21 – Risposta alla mail del Presidente AdD 
 
Si convoca CdN telematico per approvazione mail da inviare a Remo Cristina, in risposta alla nostra richiesta 
di dimissioni come Presidente dell’Assemblea dei Delegati. Una prima stesura della mail non trova favorevoli 
i Consiglieri Domancich e Luzi, poiché ritengono che debba essere integrata con altri elementi. Il Segretario 
richiede ai due Consiglieri di far pervenire i loro suggerimenti entro 24 ore. Essendo passati tre giorni, e non 
essendo pervenuti le riflessioni richieste si procede comunque ad una nuova stesura. 
Il nuovo testo viene sottoposto all’attenzione del CDN. 
 
Egr. Presidente dell’Assemblea dei Delegati, 
Caro Remo, 
Ci spiace tu non abbia colto e compreso le segnalazioni del Consiglio Direttivo Nazionale. 
Ci sorprendiamo anche tu possa pensare che il CDN abbia agito in difformità all’Assemblea dei Delegati, per 
la quale nutriamo il 
massimo rispetto, senza neppure considerare la Nostra segnalazione di errata verbalizzazione. 
Il CDN si riserva quindi di agire secondo le modalità previste dai regolamenti associativi. 
Cordialmente 
FAVOREVOLE: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Marchese e Serena 
CONTRARIO: Domancich si dichiara CONTRARIO “Il testo non è completo nelle specifiche. Non si risponde in 
maniera esaustiva alle richieste del Presidente dell'Assemblea. Abbiamo chiesto le dimissioni sulla base di 
una supposta errata verbalizzazione. il Presidente dell'Assemblea ha preso atto solo di quanto comunicato 
dagli scrutatori. Se vi sono errori di verbalizzazione (uno? di più?) essi vanno esplicitati in maniera di porvi 
rimedio nella prossima Assemblea. Chiedo venga rivalutato prima dell'invio.”  
Esprime il voto contrario anche Luzi, che condivide la dichiarazione di Domancich. 
Pur essendo approvata questa prima stesura il Segretario accoglie la richiesta di Domancich e Luzi e chiede 
che entro 24 ore vengano fornite le specifiche che intendono inserire nel testo. 
Al 1 di marzo, dopo 96 ore di attesa, non è giunta alcuna specifica da aggiungere al testo, nonostante la 
richiesta del Vice Presidente. Il Segretario ed il Consigliere Marchese si prendono l’incarico di produrre una 
nuova versione della lettera, che viene messa ai voti. 
 
Preg.mo Signor Presidente dell’Assemblea dei Delegati,  
Caro Remo,  
nella mia qualità di Segretario, Ti comunico in primo luogo che al CDN spiace che le asserzioni dello stesso 
rivolte al Tuo operato, siano state espresse in maniera poco chiara ed esaustiva e per questo siano state da 
Te male interpretate.  
In riscontro alla Tua comunicazione del 7 febbraio 2021, preciso quanto a seguire:  
1) Il Segretario Nazionale Ti ha formalmente segnalato, con mail 6 ottobre 2020, le presunte inesattezze della 
verbalizzazione, relativa alla Assemblea dei Delegati tenutasi in data 12 settembre 2020; sempre il 6 ottobre 
scorso ne hai discusso verbalmente con il Vicepresidente Dario Domancich, che ha evidenziato i suoi dubbi sul 
Tuo operato. Vista l’importanza degli argomenti trattati, tra i quali la modifica degli articoli 3.1.1 e 3.1.2 delle 
Norme Tecniche di Registrazione, il CDN sarà chiamato a riformulare un nuovo testo da portare all'attenzione 
degli organi preposti alla sua approvazione.  



2) Lascia sorpresi che Tu possa supporre che il CDN abbia agito in difformità di quanto deliberato 
dall’Assemblea dei Delegati, organo centrale dell'Associazione per il quale lo stesso Consiglio, in 
ottemperanza dei principi vigenti, nutre massima considerazione ed assoluto rispetto; contesto, quindi, a 
nome dei Consiglieri tutti, la censura che il Consiglio Direttivo Nazionale abbia inteso “variare il testo del 
verbale di un’assemblea”, comportamento che, qualora fosse stato tenuto, configurerebbe un atto grave 
perché contrario allo statuto ed al regolamento. 
3) Statuto e regolamento generale, vecchio e nuovo, descrivono modalità da seguire e termini da rispettare 
per la convocazione dell’Assemblea dei Delegati; a prescindere dagli “autorevoli” suggerimenti che Tu possa 
aver ricevuto, è responsabilità del Presidente dell’Assemblea dei Delegati attuare tali procedure al fine di 
garantire una corretta convocazione ed un regolare svolgimento della seduta. A seguito del Tuo operato non 
rispettoso di tali regole, l’Assemblea straordinaria dei delegati che si sarebbe dovuta tenere in data 7 gennaio 
2021 è stata annullata e si è resa necessaria una sua nuova convocazione.  
Certa di aver chiarito quanto assunto dal CDN, Ti porgo a nome dello stesso i più cordiali saluti. 
 
Si procede all’approvazione o alla proposta di integrazione alla stessa. 
FAVOREVOLI: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Marchese e Serena 
CONTRARIO: Domancich 
Luzi non pervenuto nonostante i numerosi solleciti del Segretario Nazionale. 
Con sette voti favorevoli, 1 contrario e un non pervenuto il nuovo testo è a approvato. 
 

XIV. CDN telematico del 23.02.2021 - Approvazione mandato al Tesoriere per trovare polizza più 
conveniente 

 
Si convoca CDN telematico poiché il Tesoriere Mercadante a seguito del CDN del 18 e 26 gennaio, in cui sono 
state riviste le NT delle esposizioni, ha verificato la polizza assicurativa attualmente in essere con Unipol-SAI 
per l’aumento del massimale e l’inclusione della copertura delle figure aggiunte dalle modifiche. Ha verificato 
che nel 2020 non è stata sospesa la polizza causa COVID ed è stato pagato l’intero corrispettivo nonostante i 
tentatavi di recupero effettuati da tesoriere e segretario LOI. Di conseguenza, per ottimizzare le spese 
associative, per il 2021 non è stata rinnovata la polizza in quanto le condizioni del contratto prevedono il 
pagamento anticipato per tutte le esposizioni a calendario a prescindere dalla reale esecuzione delle stesse. 
È stata concordata con Unipol-SAI l’attivazione della polizza per singolo evento con 15 giorni di preavviso. Si 
chiede di dare mandato al tesoriere di richiedere preventivi ad altre compagnie con le medesime coperture. 
Il CDN approva all’unanimità. 
Il Segretario dichiara il proprio voto: “Dichiaro il mio voto favorevole, sono stati buttati via € 1500 su € 1900 
di spesa, perché nessuno ha pensato di bloccare l’assicurazione a marzo 2020. Inoltre, le condizioni della 
polizza sono a favore dell’assicurazione e per nulla per il contraente.” 
 

XV. CDN telematico 23/02/2021 – Modifica NT 1.13 expo 
 
Come concordato nel consiglio del 18 gennaio 2021, a seguito del confronto con Presidente e Vice presidente, 
il referente del gruppo di lavoro expo propone l’aggiunta all’art 1.13 della dicitura evidenziata in verde 
nell'allegato e nello specifico “ **Come previsto dalle "Open Door" la partecipazione alle classi dalla 8 alla 1 
è subordinata all’iscrizione ad un membro FIFE ed al rispetto delle Norme Tecniche di registrazione. 
L’eventuale iscrizione al libro genealogico, ove previsto, sarà soggetta al superamento del CCS”. Tale specifica 
chiarisce il rispetto delle Open Door e delle prescrizioni delle norme tecniche di registrazione.  
 
Nuovo testo Art. 1.13 
 

TIPOLOGIA DEI SOGGETTI Autorizzati 
SI/NO 

CONDIZIONI 

Soggetti nati in Italia da genitori già iscritti al LG ANFI 
che sono o saranno iscritti al LG ANFI/MIPAAF in una 
delle Sezioni previste dalle NT di Registrazione  

SI 
 

NULLA OSTA DELL’UC OVE 
NECESSARIO 



Soggetti nati all’estero e registrati da membri Fife di 
proprietà di   persone non residenti in Italia SI PREVIA AUTORIZZAZIONE DEL 

CLUB DI PROVENIENZA  
Soggetti nati all’estero registrati in Associazioni non 
Fife di proprietà di cittadini italiani che possono 
partecipare alla Manifestazione dopo il 
superamento della valutazione di conformità SI 

1) NULLA OSTA DELL’UC NEL 
RISPETTO DELLE NORME 
INTERNAZIONALI SULLE OPEN 
DOORS** 

2) DOCUMENTI INVIATI ALL’UC 
PER LA REGISTRAZIONE AL LG  

Le mostre, esposizioni e le altre eventuali 
manifestazioni ufficiali riguardanti soggetti del Libro 
Genealogico sono organizzate in base alle apposite 
Norme Tecniche. Alle Manifestazioni ufficiali del LG 
In detti eventi non è consentita l’esposizione 
contemporanea di soggetti nati in Italia e i cui 
certificati genealogici provengono da Associazioni 
non riconosciute, autorizzate dal MIPAAF ai sensi del 
DM 26.04.1994, con i soggetti regolarmente iscritti 
al Libro Genealogico 
Fanno eccezione quei soggetti provenienti da 
Associazioni italiane non riconosciute autorizzate 
MIPAAF per i quali il proprietario abbia formalmente 
richiesto l’iscrizione preventiva al Libro Genealogico 
e abbia ottemperato al pagamento della relativa 
tariffa. Per quest’ultimo caso la CCS potrà essere 
effettuata, ove necessaria, contestualmente alla 
Manifestazione dove il soggetto potrà, 
successivamente, partecipare in concorso ove 
superata. 

SI 

1) NULLA OSTA DELL’UC NEL 
RISPETTO DELLE NORME 
INTERNAZIONALI SULLE OPEN 
DOORS** 

2) VALUTAZIONE CCS DOPO  4 
MESI AL FINE DELL’ISCRIZIONE 
AL LG  

Soggetti nati ed allevati in Italia registrati presso 
Associazioni che detengono Libri Genealogici 
riconosciuti MIPAAF 

SI 

NESSUNA  

 
**Come previsto dalle “Open Door” la partecipazione alle classi dalla 8 alla 1 è subordinata all’iscrizione ad un 
membro FIFE ed al rispetto delle Norme Tecniche di registrazione. L’eventuale iscrizione al libro genealogico, 
ove previsto, sarà soggetta al superamento del CCS. 
 
Il CdN approva all’unanimità. 
 

XVI. CDN telematico del 24.02.21 – Quinta cucciolata Privacy 
 
Si convoca CDN telematico poiché Privacy ha effettuato richiesta di registrazione per una quinta cucciolata, 
in attesa della definizione delle tariffe, ed in considerazione del fatto che non sono state rispettate le 
prescrizioni del certificato medico preventivo e dei 90 giorni tra l’accoppiamento e la cucciolata precedente, 
ai propone di applicare la tariffa di 100 euro a pedigree. L’eccedenza rispetto alla tariffa base sarà destinata 
ad un controllo di allevamento, compatibilmente con la situazione COVID, o ad una donazione.  
FAVOREVOLE: Di Natale, Marchese, Mercadante dichiara: Favorevole in attesa delle nuove tariffe.  
Cinque dichiara: FAVOREVOLE in attesa di una pronta definizione della problematica, da me più volte 
sollecitata.  



Serena dichiara: Favorevole ma che sia messo agli atti che ritengo che sono situazioni che non si risolvono 
con multe e sanzioni ma che vanno gestite a monte. Luzi e Domancich si associano alla dichiarazione del 
Consigliere Serena. 
Klein dichiara: Favorevole ma in attesa di una giusta risoluzione di un problema che più volte si è presentato. 
Bocchi dichiara: Favorevole, sollecito anch'io voto su nuove tariffe.  
 
Il CDN approva. 
 

XVII. CDN telematico del 27.02.2021 – Proroga termini presentazione Campionato Nazionale. 
 
Si propone una proroga alla presentazione delle schede del campionato nazionale 2020 fino al 18 aprile 2021. 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Marchese e Serena. 
Luzi non pervenuto. 
 

XVIII. CDN telematico del 03.03.2021 – Nomina Garante Expo di Pisa 
 
Il Socio Di Sabatino, che organizza l’expo di Pisa, richiede che il Garante per la Sua expo sia Francesca 
Serena. 
Favorevoli: Cinque, Domancich, Di Natale, Bocchi, Mercadante, Klein, Luzi, Marchese. 
Astenuto: Serena 
 
Con 8 voti favorevoli ed 1 astenuto la richiesta di Di Sabatino è approvata. 
 

XIX. CDN telematico del 03.03.21 – Abrogazione della delibera del 02.01.2021 
 
Si convoca CDN telematico poiché assunto il parere legale scritto dell'Avvocato Luigi Gili, fatte proprie le 
considerazioni ivi riportate, si propone l'abrogazione della delibera del 2 Gennaio 2021 nella parte relativa 
alla sospensione dell'entrata in vigore del nuovo Regolamento Generale. Il Regolamento Generale, approvato 
dall'Assemblea Straordinaria del 2019, deve intendersi pienamente vigente, fatto salvo quanto previsto ai 
punti 2) e 3) dell'articolo 21 del nuovo Statuto, rubricato come Norme Transitorie. 
Favorevole Astenuto Contrario 
Favorevole: Luzi 
Gli altri Consiglieri dichiarano il proprio voto: 
Cinque: “Favorevole all’abrogazione, ma favorevole già da ora a rimettere la decisione ed eventuali 
rettifiche all’assemblea dei delegati”; 
Serena: “Favorevole, in quanto convinta del valore del parere del professionista”; 
Domancich: “Favorevole e per quanto riguarda l'Assemblea sarà da valutare dopo”; 
Marchese: “Favorevole. Preciso che il Collega Grilli ha ritenuto la questione sottoposta alla sua attenzione 
non di facile soluzione. Sia la decisione di abrogare la delibera che quella di soprassedere al riguardo e portare 
il tutto all’attenzione dell’Assemblea dei Delegati, infatti, prestano il fianco a criticità. Io, nel dubbio emerso 
anche dai pareri espressi informalmente dai Probiviri, penso che l’unico dato certo sia quello che il CDN non 
poteva decidere per la sospensione dell’efficacia del regolamento generale e da tale considerazione deriva 
la mia decisione di voto. Quanto alla problematica relativa ai procedimenti disciplinari, ritengo che l’art. 21 
dello statuto salvi l’elezione dei membri supplenti, rendendola necessaria. Ad ogni modo, se qualcuno 
beneficerà di tale abrogazione (mi riesce difficile ipotizzare concretamente tale eventualità) non mi pare 
argomentazione sufficiente per non tornare su una decisione evidentemente errata. Grazie per l’attenzione”. 
CONTRARI: 
Mercadante: “Certa del fatto che la decisione del CDN del 2 di gennaio è stata presa nell'interesse dei soci e 
della Associazione, che la sottoscritta non aveva nessun interesse, fine o scopo atto a delegittimare l'ADD 
della quale faccio parte essendo anche delegato regionale/nazionale, che tutte le mie scelte di voto sono 
spinte solo ed unicamente alla salvaguardia della salute del gatto ed al corretto funzionamento di tutti gli 
organi associativi, convinta di non aver sbagliato votando favorevole alla sospensione dell'entrata in vigore 
del nuovo Regolamento Generale, in quanto supportata da diversi pareri legali, e consapevole del fatto che 



ci sono alcune cose che debbano essere riviste perché non in linea con la mia visione di Associazione e di fare 
vita associativa (la mia unica colpa è stata quella di votare all'ADD del 12 settembre 2020 con troppa 
leggerezza le modifiche allo Statuto ed al Regolamento Generale), tutto quanto sopra premesso: voto 
CONTRARIO e sarà mia cura, qual ora la delibera sarà abrogata, come delegato regionale del VENETO portare 
all'attenzione della prossima ADD la richiesta di abrogazione. Chiedo che il mio voto, accompagnato dalla mia 
motivazione venga messa a verbale senza che la stessa sia coperta da privacy. Grazie”; 
Di Natale: “Dichiaro il mio voto Contrario. Non ho studiato legge, ho sentito pareri contrastanti dai 5 Legali 
consultati ed anche l’Avvocato Gili non prende una posizione netta. Lo stesso ha inoltre fornito delle 
alternative all’abrogazione. Nel momento in cui ho votato per la sospensione temporanea del nuovo 
regolamento l’ho fatto per il bene dell’Associazione, perché nella stesura dello Statuto non è stata prevista 
un’adeguata fase transitoria, che permettesse soprattutto alle Sezioni e poi agli organi nazionali di operare 
un passaggio dal vecchio al nuovo Statuto nel modo più indolore possibile. Le Sezioni si troveranno 
sicuramente in grosse difficoltà e in uno stato di confusione. Sono un amministratore, come tale devo 
pensare al benessere dell’Associazione, e se questo comporta dovermi prendere delle responsabilità e 
correre qualche rischio, mi sento di doverlo fare. Come il Tesoriere ho peccato di leggerezza nel votare 
l’approvazione del nuovo statuto, non posso cambiare quel voto, ma posso fare del mio meglio per riparare 
a questo mio errore pertanto appoggio la proposta del Presidente Nazionale Cinque a rimettere la decisione 
ed eventuali rettifiche all’Assemblea dei Delegati. Questo mia dichiarazione sarà messa a verbale”; 
Bocchi: “Contraria. Sono per far valutare la nostra decisione all'assemblea dei delegati come deciso illo 
tempore e poi fatto togliere dal verbale, se non erro da Dario”; 
Klein: “Contraria. La delibera fu presa all'unanimità il 2 gennaio. E solo ed esclusivamente per il benessere 
della nostra associazione. l'Assemblea dovrà valutare come già questo CDN aveva deciso. Decisione che fu 
poi tolta in quel verbale da Dario”. 
 
Con 5 voti favorevoli e 4 contrari la delibera del 2 gennaio 2021 viene abrogata. 
 

XX. CDN telematico del 03.03.21 – Norme Transitorie 
 
Si convoca CdN telematico per l'approvazione della seguente proposta. Il CDN conferma che tutti gli Organi 
verranno rinnovati nell'anno 2022, termine entro il quale rimarranno ferme le competenze di quelli attuali e, 
all'esito, i nuovi eletti inizieranno il loro mandato quadriennale come prevede il punto 2 dell'articolo 21 dello 
Statuto. 
Le Sezioni che avrebbero dovuto rinnovare i propri Organi nel 2021 dovranno farlo entro il 31 marzo 2022, 
operando sino a quella data in prorogatio. Esse dovranno nel 2021, ove necessario, eleggere membri 
mancanti (Consiglieri e Delegati) che decadranno comunque con il rinnovo totalitario degli Organi nel 2022. 
Si provvederà a comunicare alle Sezioni Regionali quanto deliberato con apposita mail che dovrà essere 
inviata entro il 10 c.m. 
Eventuali deferimenti avviati prima del rinnovo degli Organi nel 2022 saranno discussi dai Collegi Probivirali 
di Sezione o quelli indicati dalle Sezioni che non hanno potuto eleggerne di propri e che hanno demandato ai 
Collegi di altre Sezioni tutta la parte disciplinare. 
FAVOREVOLE: Cinque, Domancich, Luzi, Marchese e Serena 
CONTRARIO: Bocchi e Mercadante che dichiara il voto contrario perché credo che la abrogazione della nostra 
sospensione creerà ulteriori problemi, vedasi come eleggere le figure/membri mancanti, tempi di 
presentazione delle candidature, ecc.  
ASTENUTO: Di Natale e Klein 
 
Con 5 voti favorevoli, 2 contrari e 2 astenuti la proposta viene approvata. 
 

XXI. CDN telematico del 07.03.2021 – Controdeduzioni Privacy 
 
Si propone di affidare a Laura Marchese la redazione delle controdeduzioni del CDN richieste dal Collegio 
Nazionale dei Probiviri nel ricorso Privacy. 
 



FAVOREVOLE: Cinque, Domancich, Di Natale, Bocchi, Mercadante, Klein, Luzi. Il Consigliere Serena dichiara 
di essere favorevole a patto che le sia data la possibilità di leggere il documento prima dell’invio. 
ASTENUTO: Marchese 
 
Con 8 voti favorevoli ed 1 astenuto il mandato viene dato al Consigliere Marchese. 
 

XXII. CDN telematico del 08.03.21 - Spostamento expo di Pisa 
 
Si convoca CdN telematico al fine di approvare una nuova data per l’Expo di Pisa Animalissima prevista per il 
giorno 11/04/2021. L’organizzazione dell’Expo ha comunicato al Segretario Nazionale che la società che 
aveva in gestione la location (Palazzo dei Congressi di Pisa) ha reso le chiavi all’Università di Pisa che ne è la 
proprietaria. Il Signor Di SABATINO chiede pertanto di poter spostare la data dell’Expó al 6 giugno 2021, in 
modo da potersi organizzare con una nuova location. 
Si propone di accordare la nuova data.  
 
Il CDN approva all’unanimità. 
 
 

XXIII. CDN telematico del 09.03.21 – Deroga Assemblee di Sezione 
 
Si convoca CDN telematico. In considerazione del protrarsi della situazione pandemica, si propone di 
derogare al 30.04.2021 il termine per la convocazione delle Assemblee di Sezione.  Seguirà comunicazione ai 
presidenti di Sezione 
FAVOREVOLE: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Luzi, Marchese e Serena 
CONTRARIO: Klein 
 
Con 8 voti favorevoli ed 1 contrario la proposta è approvata. 
 

XXIV. CDN telematico del 09.03.21 – Approvazione Soci al 28.02.2021 
 
Si convoca CdN telematico per approvazione Soci al 28/02/2021. Allego elenco dei Soci e risposta delle 
Sezioni. 
Il CDN approva all’unanimità 
 

XXV. CDN telematico del 10.03.21 – Richiesta della Privacy di rimandare la CTP  
 
Il CDN ha ricevuto la seguente mail: 
 
[omissis] 
 
Si mette ai voti l’accettazione della richiesta della Privacy. 
CONTRARIO: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi e Marchese. 
FAVOREVOLE: Domancich e Serena 
 
Con 7 voti contrari e 2 favorevoli la richiesta è respinta. 
 

XXVI. CDN telematico del 12.03.2021 – Acquisto Computer per l’impiegata Sala 
 
In previsione della prossima zona rossa in Piemonte, al fine di garantire alla dipendente Sala la possibilità di 
lavorare da remoto, si chiede di autorizzare il consigliere Luzi all’acquisto di un nuovo notebook secondo i 
paramenti utilizzati per le dipendenti Arrigo e Battaglio. I portatili, non intesi come benefit dei dipendenti, 
dovranno essere depositati in sede quando non utilizzati per lo Smart working. 
 



FAVOREVOLE: Cinque, Domancich, Di Natale, Mercadante, Klein, Luzi, Marchese e Serena 
Bocchi non pervenuta 
 
Con 8 voti favorevoli ed 1 non pervenuto la proposta è approvata. 
 

XXVII. CDN telematico del 15.03.21 – Deroga Sez. Abruzzo 
 
Si convoca CDN telematico a seguito di una mail inviata dal Presidente della Sezione Abruzzo Sig. Saraceni. Il 
Presidente richiede le seguenti deroghe: 
1. deroga all’Art 3 comma 1 punto b del Regolamento Generale: 
Si richiede di poter presentare alla Presidenza di Sezione le candidature via raccomandata, pec o e-mail entro 
21 giorni dalla data di prima convocazione dell’Assemblea; 
Le candidature dovranno essere accompagnate dalle seguenti informazioni: 
1. dati anagrafici e residenza 
2. recapito telefonico abituale ed e-mail 
3. anzianità di associazione (almeno 12 mesi di anzianità) 
4. cariche ricoperte in passato 
5. eventuali programmi 
2. deroga all’Art 3 punto 7 del Regolamento Generale: 
Considerando l’esiguo numero di soci della sezione e la tardiva comunicazione relativa all’entrata in vigore 
di Nuovo Statuto e Nuovo Regolamento generale, si richiede vegano ammessi alle votazioni, ed alle elezioni 
delle cariche di sezione, tutti i soci in regola con il rinnovo della quota associativa al 31 marzo 2021. 
3. preso in considerazione il decreto "Cura Italia”, ed il successivo "Milleproroghe", che in tema di assemblee 
consente la possibilità di derogare alle disposizioni statutarie, chiedo autorizzazione a gestire le votazioni per 
le elezioni dei consiglieri e dei delegati mancati a scrutinio palese e non segreto, dandone opportuna 
comunicazione nell’informativa di convocazione. 
 
FAVOREVOLE: Cinque, Di Natale, Mercadante, Bocchi, Klein, Luzi, Marchese e Serena. 
ASTENUTO: Domancich. 
 
Con 8 voti favorevoli ed 1 astenuto la richiesta di deroga viene approvata. 
 

XXVIII. CDN telematico del 22.03.21 – Deroga Sez. Emilia-Romagna 
 
Si convoca CDN telematico a seguito della richiesta della Sezione ANFI Emilia-Romagna di avere deroga 
sull’art 13 comma 1 punto b, che chiede di poter raccogliere le eventuali candidature per eleggere il membro 
mancante dei revisori dei conti in sede di Assemblea, che si terrà il 27 p.v. 
 
Il CDN approva all’unanimità. Il Tesoriere specifica: favorevole solo ed esclusivamente per il corretto 
andamento della Sezione ma ribadisco la mia contrarietà e perplessità della abrogazione della delibera del 2 
gennaio. Il Segretario concorda con la posizione del Tesoriere. 
 
Il Presidente Nazionale 
    Francesco Cinque 
Milano 22/04/2021 
 
Il Segretario Nazionale 
      Diana Di Natale 
Farra d’Isonzo 22/04/2021 
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